



DIE SOLARSCOUTS: 70 ehrenamtlich Bürgerinnen und Bürger engagieren sich derzeit in den Bezirken der Landeshauptstadt.

Sie möchten Ihren eigenen Strom erzeugen und suchen Unterstützung?

Mit fundierten Informationen, Verlässlichkeit und Unabhängigkeit führen wir Sie zur eigenen und günstigen Stromerzeugung!

Aktuell bewegt die Energiewende Hausbesitzer und Mieter gleichermaßen. Die Landeshauptstadt Stuttgart, das Energieberatungszentrum, der BUND und die Solaroffensive Botnang haben die Solar Scouts gemeinsam gegründet, um Bürgerinnen und Bürger nicht nur zu informieren, sondern auch einzubinden. Damit wollen sie dazu beitragen, die Energiewende in Stuttgart möglichst schnell und breit umzusetzen.

„Ich bin Miteigentümer in einem Mehrfamilienhaus - wie gehe ich vor?“

DIE SOLARSCOUTS stehen in allen 23 Bezirken bereit, um ihr Wissen zum Ausbau der Solarenergie anbieterneutral und kostenlos an Interessierte weiterzugeben. Sie sind derzeit eine Gruppe von 70 ehrenamtlich tätigen Stuttgarter Bürgern, die durch den Klimawandel motiviert wurden, ihre Erfahrungen mit einer eigenen Anlage zu nutzen, um ihren Mitbürgern auf dem Weg zu einer eigenen Dach- oder Balkonanlage zu helfen.

„Was passiert eigentlich im Winter, wenn die Sonne nur selten scheint?“

DIE SOLARSCOUTS verfolgen die aktuelle Gesetzeslage und können Sie bei Fragen zur Technik, zur Verwaltung, zur Haftung und zu steuerlichen Belangen informieren.

„Lohnt sich die Anschaffung einer PV-Anlage?“

DIE SOLARSCOUTS ersetzen zwar keine qualifizierte Energieberatung oder den Solarteur, aber sie können im Vorfeld individuell informieren und bei einer Entscheidungsfindung helfen. Sie haben außerdem den Überblick über die aktuellen Angebote und Leistungen der Solarteure.



Ausbau von Solarenergie durch PV-Anlagen



Balkonkraftwerke bieten einen Beitrag zur Energiewende

„Vor unserem Haus steht ein großer Baum, der viel Schatten wirft. Lohnt sich das trotzdem?“

DIE SOLARSCOUTS kümmern sich nicht nur um Einfamilienhäuser, sondern auch um große Mehrfamilienhäuser, nicht nur um Balkonkraftwerke, sondern auch um gewerbliche Objekte.

Koordinatorin
Christine Reik
solarscouts@stuttgart.de

Das Förderprogramm Solaroffensive der Landeshauptstadt Stuttgart verfügt über großzügige Angebote für alle Vorhaben, die der nachhaltigen Energiewende dienen. Die Förderrichtlinien und Fördersätze finden Sie unter www.stuttgart.de/solaroffensive

SOLARSCOUTS wohnen auch in Ihrer Nachbarschaft. Sprechen Sie sie an!

Die Kontaktdaten zu den Solarscouts aus Ihrem Bezirk finden Sie auf solarscouts.info/solarscouts_kontakt

Wollen auch Sie Solarscout werden? Haben Sie Fragen oder Anregungen?

Dann schreiben Sie eine E-Mail an: solarscouts-stuttgart@online.de



SOLAR SCOUTS

**Strom erzeugen
und nutzen**
Beitrag zur Energiewende